

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer

Rosa Lutz-Fuchs

erfahren durften. Wir danken allen, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben und die uns mit tröstenden Worten, Karten, Zuwendungen und Blumenspenden beim Abschied begleitet haben.

Wir danken

Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die einfühlsame, sehr persönliche Trauerfeier,
Annekäthi Babic-Lutz für den schönen Blumenschmuck
und allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn

Glattfelden, im März 2018

Die Trauerfamilie